
CONSIGLIO COMUNALE DEL 20  DICEMBRE 2007 
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

 
(IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 

SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 
 

Il question time Consiglio Comunale  
Il Consiglio Comunale,  presieduto nella prima ora di convocazione dal consigliere anziano Roberto 
De Masi, si è riunito in via Verdi ed ha affrontato nella prima ora di seduta il question time. 
 
Sulla prima interrogazione, a firma del consigliere Moretto (AN), relativa alla piantumazione e 
all’abbattimento di alberi sul territorio cittadino, è intervenuto l’Assessore Nasti. Quest’ultimo ha 
precisato che gli alberi sono stati abbattuti a corso Meridionale perché ritenuti pericolosi.  
 
Per la potatura si stanno predisponendo i bandi di gara e si è data la disposizione all’ufficio giardino 
di avviare i progetti. Nella replica il consigliere Moretto non si è dichiarato soddisfatto. 
 
Gli interventi manutentivi presso l’immobile di via E. Scaglione, 504 e la manutenzione di 
immobili a Ponticelli occupati da invalidi sono stati oggetto della doppia interrogazione, illustrata 
dal consigliere Carotenuto (Rif.Com.). Sui due punti è intervenuto l’Assessore Di Mezza 
affermando che è stato effettuato presso l’immobile di via Scaglione, un sopralluogo e sono stati 
predisposti interventi d’impermealizzazione.  
 
Riguardo agli interventi relativi ai bagni inagibili per gli invalidi sono stati predisposti degli 
accertamenti. Il consigliere Carotenuto si è dichiarato soddisfatto ed ha chiesto all’Amministrazione 
di rispettare i tempi.  
 
Analoga procedura è stata eseguita anche per l’interrogazione a firma del consigliere Mansueto 
(Iniziativa Popolare), relativa allo sgombero degli immobili in via Duomo da destinare al luogo 
della memoria di Annalisa Durante. In merito al quesito si è espresso l’Assessore Gambale il quale 
ha illustrato l’iter intrapreso dopo la morte della giovane ma ha anche affermato che non è nei poteri 
dell’Amministrazione in quanto il Comune non è proprietario dei locali. Nella replica il consigliere 
proponente ha chiesto di avere una risposta scritta in merito alle procedure adottate. 
 
Il parcheggio d’interscambio della Cumana di Pianura è stato il fulcro dell’ultima interrogazione 
presentata dal consigliere Nonno (AN) il quale dopo l’intervento dell’Assessore Mola non si 
ritenuto soddisfatto e ha chiesto una vigilanza contro i furti che si registrano in quell’area. 
 
Le altre interrogazioni presentate dai consiglieri Palmieri (DS) e Carotenuto (Rif.Com.) sono state 
rinviate al prossimo Consiglio comunale.  

Ecco l’appello iniziale: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente   
Alvino Federico: presente;                    
Ambrosino Raffaele: presente;  
Anniciello Mariano: assente; 
Benincasa Fabio: assente  
Borriello Antonio:  assente; 
Borriello Ciro: presente;  
Carbone Gennaro: assente;  
Carotenuto Raffaele: presente ; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: presente; 



De Masi Roberto: presente; 
De Simone Achille: assente;  
D'Esposito Mario: assente;  
Di Marzio Emilio:  assente; 
Fellico Antonio:  presente; 
Fiola Ciro: assente; 
Fucito Alessandro: presente;  
Funaro Antonio:  presente;   
Galiero Salvatore: presente;  
Giordano Alfredo: presente;  
Giudice Rosario: presente; 
Guerriero Salvatore: presente; 
Impegno Leonardo: presente;  
Lamura Carlo: presente;  
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: presente;  
Lupo Vito: presente; 
Malvano Franco: presente; 
Malvano Mariano: presente; 
Mansueto Marco:  presente; 
Mastranzo Pietro:  presete;  
Migliaccio Carlo:  assente  
Minisci Francesco: presente  
Minopoli Umberto: presente; 
Monaco Ciro: presente; 
Montemarano Emilio: presente; 
Moretto Vincenzo:  presente; 
Moxedano Francesco: presente 
Nicodemo Francesco: presente; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: presente; 
Parisi Salvatore: presente; 
Renzullo Claudio: assente;  
Russo Vincenzo:  presente; 
Sannino Gaetano:  presente; 
Sannino Pasquale: presente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: presente; 
Schifone Luciano: assente;  
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: presente;  
Varriale Ciro:  presente;  
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego:  presente; 
Verde Francesco: presente; 
Vitobello Francesco: presente; 
Zimbaldi Luigi: assente. 

 

 

Al temine della fase “question time “ il Consiglio, presieduto da Leonardo Impegno, ha approvato a 
maggioranza la proposta di inversione dell’ordine dei lavori proposta dal consigliere Funaro per 
discutere come primo punto dei lavori la delibera n. 4033 a firma dell’Assessore Cardillo per il 
finanziamento mediante contrazione di mutuo di alcune spese di investimento.  



Dopo aver organizzato in tal senso i propri lavori il Consiglio ha registrato una serie di  interventi ai 
sensi dell’art.37 svolti dai consiglieri:Moretto, Lamura, Renzullo, Nonno, Santoro e 
Schifone(AN),Lanzotti(UDC), Ambrosino e Minopoli(FI)Mastranzo e Pasquale Sannino 
(Margherita), Fucito(PRC),Simeone(DS) e De Masi(Alleanza Riformista). 

 
Numerosi gli interventi dei consiglieri che hanno toccato la questione riportata ampiamente dalla 
stampa sull’aggiudicazione delle gare d’appalto, che ha coinvolto dirigenti e dipendenti comunali 
ed in particolare è stata avanzata la proposta, condivisa da entrambi gli schieramenti politici , di un 
percorso di trasparenza attraverso il coinvolgimento del Consiglio comunale con una commissione 
d’indagine. 

 Il Sindaco, dopo aver ancora una volta affermato di riporre piena fiducia nell’operato della 
magistratura, ha condiviso l’opportunità di restringere i controlli sulla normativa delle gare e degli 
appalti, anche a garanzia dei dipendenti comunali che hanno agito con trasparenza. 

 Sempre il Sindaco nel suo successivo intervento ha proposto all’Aula il rinvio della discussione 
monotematica sulle strutture e servizi cimiteriali a causa dell’ indisposizione per infermità 
dell’Assessore Madaro, impegnandosi a discutere la materia nella prima seduta utile del Consiglio 
comunale per dare una risposta concreta ai cittadini. 
Si è poi registrata la verifica del numero legale(presenti 38 consiglieri di cui 14 dell’opposizione) 
che si riporta di seguito: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: presente;   
Alvino Federico:  assente;                    
Ambrosino Raffaele:  presente;  
Anniciello Mariano:  presente; 
Benincasa Fabio:  presente  
Borriello Antonio:  presente; 
Borriello Ciro:  presente;  
Carbone Gennaro: presente;  
Carotenuto Raffaele: presente; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: assente; 
De Masi Roberto: presente; 
De Simone Achille: presente;  
D'Esposito Mario: presente;  
Di Marzio Emilio:  assente ; 
Fellico Antonio:  presente; 
Fiola Ciro: assente; 
Fucito Alessandro: presente;  
Funaro Antonio: presente;   
Galiero Salvatore: presente;  
Giordano Alfredo: presente;  
Giudice Rosario: assente; 
Guerriero Salvatore: presente; 
Impegno Leonardo: presente;  
Lamura Carlo: presente;  
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: presente;  
Lupo Vito: presente; 
Malvano Franco: assente; 
Malvano Mariano: presente; 
Mansueto Marco:  assente; 
Mastranzo Pietro:  assente; 
Migliaccio Carlo:  assente;  
Minisci Francesco: presente;  



Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: presente; 
Moxedano Francesco: presente; 
Nicodemo Francesco:  presente; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: assente; 
Palmieri Domenico: presente; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: presente; 
Parisi Salvatore: presente;  
Renzullo Claudio: presente  
Russo Vincenzo: assente; 
Sannino Gaetano:  presente;  
Sannino Pasquale: assente;  
Santoro Andrea: presente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: presente;  
Signoriello Ciro: presente; 
Simeone Carmine: presente;  
Varriale Ciro: presente; 
Varriale Salvatore: presente; 
Venanzoni Diego: assente; 
Verde Francesco:  assente; 
Vitobello Francesco: presente; 
Zimbaldi Luigi: assente; 

 

La richiesta era stata avanzata dal consigliere Ambrosino, che ha invitato l’Amministrazione a 
chiedere la presenza in aula delle opposizioni per consentire il prosieguo dei lavori.  
Il Sindaco ha apprezzato, nel suo successivo intervento, il senso di responsabilità dei consiglieri di 
opposizione che, con la loro presenza in Aula, hanno garantito il prosieguo della seduta che vedeva 
all’ordine del giorno l’esame di importanti provvedimenti. 
Dopo la relazione illustrativa dell’Assessore Cardillo l’Aula ha approvato a maggioranza( con il 
voto contrario di FI-AN e l’astensione dei consiglieri Carbone, Ciro Varriale e Signoriello) la del.n. 
4033 per la concessione dei finanziamento da parte della Cassa Depositi e Prestiti . 
La richiesta del consigliere Schifone di invertire l’ordine dei lavori per discutere la delibera n. 628 
sul conferimento al Teatro San Carlo di alcuni immobili è stata approvata all’unanimità. 

 
Dopo un serrato dibattito il Consiglio ha approvato a maggioranza con 28 SI e 6 Astenuti la delibera 
n. 628, votata per appello nominale su richiesta del consigliere Moretto, relativa al conferimento di 
beni immobili comunali alla Fondazione San Carlo. Ecco l’esito del voto: 
Sindaco: Rosa Iervolino Russo: Sì   
Alvino Federico:   assente;                    
Ambrosino Raffaele:  astenuto;  
Anniciello Mariano:  Si; 
Benincasa Fabio:  assente  
Borriello Antonio:  Sì; 
Borriello Ciro:  Sì;  
Carbone Gennaro: assente;  
Carotenuto Raffaele:  Sì; 
Cigliano Dario: assente; 
Cilenti Saverio: assente; 
De Masi Roberto: Sì ; 



De Simone Achille: Sì;  
D'Esposito Mario: Sì;  
Di Marzio Emilio:  Sì ; 
Fellico Antonio:  Sì ; 
Fiola Ciro: assente; 
Fucito Alessandro:  Sì;  
Funaro Antonio:  Sì ;   
Galiero Salvatore: Sì;  
Giordano Alfredo: Sì;  
Giudice Rosario: assente; 
Guerriero Salvatore:  assente; 
Impegno Leonardo: astenuto  
Lamura Carlo: assente;  
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: astenuto;  
Lupo Vito: Sì ; 
Malvano Franco: assente; 
Malvano Mariano: assente; 
Mansueto Marco:  assente; 
Mastranzo Pietro:  Sì  
Migliaccio Carlo:  Sì  
Minisci Francesco: Sì  
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Moxedano Francesco: Sì 
Nicodemo Francesco:  Sì; 
Nonno Marco: assente; 
Palladino Giovanni: Sì; 
Palmieri Domenico: astenute; 
Palomba Stefano: assente; 
Paolucci Massimo: assente; 
Parisi Salvatore: Sì  
Renzullo Claudio: assente  
Russo Vincenzo: assente; 
Sannino Gaetano:  Sì  
Sannino Pasquale: Sì  
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: assente; 
Schifone Luciano: Sì  
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: Sì;  
Varriale Ciro: astenuto  
Varriale Salvatore: astenute; 
Venanzoni Diego:  Sì ; 
Verde Francesco:  Sì; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: assente. 
 

 
Sull’ordine dei lavori il consigliere Venanzoni, esprimendo soddisfazione per l’attività svolta anche 
grazie al contributo delle opposizioni, ha proposto la chiusura anticipata dei lavori e 
l’aggiornamento alla prossima seduta utile che la Conferenza dei capigruppo stabilirà.  

Dopo l’approvazione a maggioranza della proposta con il voto contrario di AN-FI nuovo PSI e 
l’astensione di PDCI-PRC e Verdi, il Presidente Impegno ha sciolto la seduta. 


